

## “いま”がんばっている発表会を開催しました！

1月15日(木)、16日(金)の2日間にわたって、「“いま”がんばっている発表会」を開催しました。10組の子供たちが、体育館前方にたくさん集まってきた1～6年生の子供たちに向かって堂々と発表しました。

このイベントは、本年度からの学校重点目標「“いま”がんばっていることがある」に連動して、子供たちの中から、自分の頑張っていることを披露してくれる子供たちを募り、児童会が主催して実施してくれたものです。

内容としては、「計算(九九)」「ダブルフラフープ」「暗算」「ダンス」「野球(キャッチボール)」「歌」「6年3組の学級歌」等です。披露してくれた子供たちは、緊張で頬を赤く染める子がいたり、大勢の前でも表情変えずに技を繰り出す子がいたりと様々でしたが、どの子も大変立派でした。

さらに、発表会を見に来た子供たちも素晴らしかったです。技が決まると力強く拍手して出演者を盛り上げていました。感心したのは、技を失敗しても笑ったり、隣の友達とふざけてしまったりする子が誰もいなかつたことです。おかげで発表会はとても雰囲気の良いものになりました。



## ◆後期学校評価アンケート(11月実施)へのご協力ありがとうございました！◆

アンケートにおいて、以下の項目で大変高い割合を得ました。※「思う」「少し思う」の合計

○学校では楽しく生活している。	児童：92.3%	保護者：96.0%
○学校では安心して生活している。	児童：92.7%	保護者：98.1%
○学校で学ぶことが楽しいと思う。	児童：90.4%	保護者：93.6%
○学校の授業が分かる。	児童：92.3%	保護者：85.1%

本校の教育や教職員を高く評価していただいたと嬉しく思います。さらに、「広見小は安心して子供を任せられる学校である。」の設問に対して、98.1%の保護者様から「思う」「少し思う」の合計をいただきました。

教育は「信なくば立たず」です。これからも保護者の皆様から信頼され続ける学校を目指して、教職員一丸となって頑張っていきます。

## ◆お知らせ：非常勤職員 新里美樹先生について◆

1月より、新里美樹先生が4年生2クラスの書写、6年生3クラスの書写、八組の算数の授業を担当することになりました。勤務日は水曜日のみとなります。よろしくお願いします。